

Evolution!! キーパーと進化する注目の企業インタビュー



× KeePer

共同開発のクラブクリーナー「ツヤピカ」を発売。
一時期欠品になるほど大好評!



ゴルフ5有松インター店
の店長・クラフトマン鈴
木章仁さん。「キーパー[®]
の製品だったら間違い
ない!」というキーパー[®]
ファンのお一人です。



ができるため、空気中に置いておくだけでも汚れてしまいます。これらの汚れはなかなか取りにくく拭き取るのにかなり力を入れないといけません。これまで打球痕を取ったり、ツヤを出す製品はいくらかありましたが、「ツヤピカ」のようにここまで画期的にキレイになる製品はありませんでした。初めて自分で試した時、ものすごくキレイになつた衝撃を覚えています。

販売開始は12月下旬でした。中古クラブ販売コーナーに製品とともにクロスなどを置いて試していただけるようにディスプレイしました。年末年始休暇を使ってゴルフクラブのお手入れをしたいというお客様が多く、需要がありました。製品が気になったお客様はもちろん、中古クラブを購入したお客様やグリップ交換をしに来たお客様に「試してみませんか?」とお声かけし、クラブを1本だけキレイにして並べると1本だけびっくりするくらいキレイになっているのが分かるので「こんなにキレイになるなら」

と購入されます。何よりキーパーの認知度が高く提案がしやすいです。

お客様の反応もものすごくいいです。從来は力をものすごく入れて汚れを落とし、オイルでツヤを出してと2、3工程が必要でした。しかし「ツヤピカ」は汚れの除去力が高く、1工程でさっと汚れが落ちます。さらにツヤが出て撥水効果もあり、汚れもつきにくくなります。しかも研磨剤が入っていないので傷つくこともありません。価格としては2,999円と高額に思えるかもしれません、が、60本分キレイにできると考えると1本あたり50円です。50円でこれだけ簡単にキレイになるならコストパフォーマンスは十分です。だからこそ多くのお客様の購入につながっています。キレイなゴルフクラブで趣味を楽しみたいというゴルフへの愛着があるお客様にはうってつけの製品です。ゴルフ好きのお客様は車が好きな方も多いシナジー効果もあるのではないかと思っています。



「ツヤピカ」はキーパーとゴルフ5が共同で開発したゴルフクラブ専用のクリーナーで、高い汚れ除去力を備えながらもクラブを傷つけないという画期的なアイテム。



ゴルフ5は愛知県名古屋市に本社を置く株式会社アルペングループが展開する小売チェーンで、ゴルフ用品の販売を専門としてゴルフ5プレステージというサブブランドと合わせ全国で195店舗を展開。初心者から上級者までのクラブ・シューズ・ウェアなどゴルフをプレーするに必要な各種商品を販売している。

ゴルフクラブにつく汚れには、練習場やゴルフコースでの土ほこりやバンカーの砂ほこり、ボールを打った時の打球痕、人工芝の色付着の他、雨で泥だらけになるなど様々あります。クラブは長年使用すること

※キーパー以外の写真内の情報は取材時のものであり、継続実施しているものではありません。

SUPER GT 2024

100号車・61号車、今シーズンデザインを公開!!

今シーズンのKeePer技研は38号車「KeePer CERUMO GR Supra」でフルカラー参戦するほか、100号車「STANLEY CIVIC TYPE R-GT」と61号車「SUBARU BRZ R&D SPORT」も応援します。今シーズンのデザインが公開されました。両車とも、とてもクールでカッコよい仕上がりです。

38号車とともに100号車、61号車もぜひ応援をよろしくお願いします!

#100「STANLEY CIVIC TYPE R-GT」

山本尚貴 選手



今シーズンからKeePerに応援していただけることをうれしく思います。2024年シーズン、よろしくお願いします。今までは、SUPER GT GT500クラスで何度もチャンピオン争いをした"強力なライバル"のKeePerでしたが、今シーズンからは"強力なパートナー"になっていただけることをとても心強く感じています。

個人的には、「キーパーコーティング」が施工された「STANLEY CIVIC TYPE R-GT」を心待ちにしており、その100号車で戦えることを楽しみにしています!皆さん応援のほどよろしくお願いします。



STANLEY TEAM KUNIMITSUの2024年テスト専用カラーリング
『STANLEY CIVIC TYPE R-GT』(STANLEY TEAM KUNIMITSU)



牧野 任祐 選手

今シーズンからKeePerとともに戦えることを大変うれしく思います。プライベートでも自分の車に「キーパーコーティング」をしており、実は以前からファンだったので、このような形でご縁をいただくことができ、少し驚きもありましたが、これからは堂々と「キーパーラボ」に行くことができるの本当にうれしいの一言です!

そして、今シーズンは、「キーパーコーティング」でピカピカな「STANLEY CIVIC TYPE R-GT」で戦うことを今からワクワクしています。ぜひ、サーキットにお越しいただき、100号車をご覧ください。今シーズン応援よろしくお願いします。



井口卓人 選手

僕がSUBARUに乗せていただけるようになってから今年で11年目となります。また、井口・山内のコンビも今年で10年目です。いつも一緒にいる僕たちですが、これまで以上に頑張りますので、みなさんよろしくお願いします!



山内英輝 選手

昨年シーズン後に群馬のSUBARU本社工場に伺い、皆さんからの強い応援に支えられているなど実感しました。シーズン序盤から活躍し、TVにたくさん映れるよう力一杯走ります!

チーム総監督／小澤正弘

2023年は未勝利に終わってしまいましたが、内容は決して悪くなく、シーズンを通してレベルは高かったと思います。また、SUGOやオートポリスでの人気投票では、GT500勢を押し退けてかBRZがナンバーワンになるなど、ファンの皆さんの支持の強さも実感しています。これまで、良いレースをし続けシーズンが終わったところでチャンピオンが取れれば良い、という感じでしたが、今年は全員がチャンピオンを渴望しており、必勝あるのみと強く感じています。



※選手・総監督のコメントはSUBARU MOTORSport MAGAZINEを引用。

#61「SUBARU BRZ R&D SPORT」



STIより

KeePerとタッグを組んで4年目のシーズンを迎えます。昨年は未勝利に終わってしまいましたが、内容は決して悪くなく、シーズンを通してレベルは高かったと思います。

今シーズンは空力性能をさらに磨き、新開発のタイヤに合わせたセッティングを極め、ワンランク上のコナーリング性能を実現します。チャンピオン奪還に向けて、チーム一丸となって開幕から攻めていきますので、皆さんご声援をよろしくお願いします。